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ACTA DE REUNIÓN COMISION DE GARANTÍA DE CALIDAD DE TÍTULO: 

Grado en Farmacia 

 

Fecha 16/06/2023 Hora inicio 09:00 Hora fin 10:00 

    

ASISTENTES (Apellidos Y Nombre) 

CRISTINA SÁNCHEZ-PORRO ÁLVAREZ (PROFª) 
MARGARITA LUISA VEGA HOLM (PROFª) 
MERCEDES RAMOS GÓMEZ (PAS) 
MANUEL PÉREZ FERNÁNDEZ (PRESIDENTE RICOFSE) 
 
Invitada 
Mª DEL CARMEN MONEDERO PERALES, Vicedecana de Calidad 

OBJETIVOS DE LA REUNIÓN (Orden del día) 
Aprobación de documentos del SGCC 

1. Revisión análisis de indicadores del Informe de seguimiento interno curso 2021/22 del título de 
Grado en Farmacia. 

2. Propuestas de Mejora. 
 

Relación de acuerdos alcanzados, propuestas y/o conclusiones de la reunión 
 

Toma la palabra la Sra. Vicedecana de Calidad, Dª María del Carmen Monedero, comunicando que 
estamos en proceso de seguimiento interno del curso 2021-22, para lo que se hace una revisión de los 
indicadores con el fin de ver si hay algo que se puede aportar, sobre todo para incluir en el Plan de 
Mejora. 
También indica que al estar vigentes dos planes de estudio (158 y 248) el análisis de los datos a veces 
es complicado, ya que hay que agregar los datos, y no siempre basta con sumar, sino que hay que hacer 
un estudio de la procedencia de los datos para poder obtener indicadores fiables. 
 
P1- Evaluación y mejora del rendimiento académico, en general los datos son buenos, aunque se 
aprecia una disminución del nº de egresados, que se atribuye al efecto de la vuelta a la prespecialidad 
en a las aulas frente al modelo on line adoptado durante la pandemia. 
  
P2- Evaluación y mejora de la calidad de la enseñanza y el profesorado, en general los datos son 
muy buenos. En cuanto al grado de satisfacción con el procedimiento de elección y realización del TFG, 
es algo más bajo, así que se acuerda hacer una consulta directa al alumnado a este respecto para 
detectar los puntos que consideran no satisfactorios. 
Hay un pequeño porcentaje de proyectos docentes no entregados en plazo, desde el Vicedecanato de 
Calidad se insistirá a los responsables de los Departamentos en este sentido. 
 
P3- Evaluación de las Infraestructuras y Recursos, en general los datos son bastante buenos. En 
cuanto a los recursos de orientación profesional, con una valor más bajo, dado que las sesiones de 
orientación profesional van dirigidas principalmente a los alumnos de últimos cursos (4º y 5º) se 
propone hacer sesiones más específicas para alumnos de cursos más bajos. 
 
P4- Análisis de los programas de Movilidad: El programa de Movilidad del Grado en Farmacia, 
teniendo en cuenta ERASMUS y SICUE tanto entrantes como salientes, tiene una elevada participación. 
Para obtener datos más fiables de satisfacción del alumnado con estos programas, se propone hacer la 
encuesta directamente desde el Vicedecanato de RRII. 
 

P5- Evaluación de las Prácticas Externas. Hay suficiente número de plazas para que los estudiantes 
realicen prácticas. La encuesta de satisfacción se hace directamente a través de enlaces online, que son 
controlados desde la administradora de PPTT del Centro. La participación es muy elevada. 
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P6- Evaluación de la inserción laboral de los graduados y de la satisfacción con la formación 
recibida. Los datos disponibles son del informe del Laboratorio ocupacional de la US, cuyo último 
informe público es de 2020, que corresponde a los alumnos egresados en 2018. 
Se considera que a nivel laboral ha mejorado con respecto a lo que indica dicho informe, ya que Manuel 
Pérez Fernández (Pdte. RICOFSE) indica que el nivel de ocupación de los colegiados farmacéuticos es 
muy alto, y de hecho es difícil encontrar farmacéuticos para cubrir bajas o sustituciones. 
 
P7- Evaluación y Análisis de la satisfacción global con el Título de los distintos colectivos. El nivel 
de satisfacción global del alumnado es menor que para los indicadores de otros apartados, que son más 
elevados.  
 
P8- Gestión y Atención de quejas, sugerencia e incidencias. Tanto quejas como incidencias tienen 
un valor inferior al 1%, y generalmente se han debido a problemas con conexiones a internet o 
adaptaciones de la docencia y la evaluación a la pandemia. 
  
P9- Mecanismos para la difusión del Título.  El acceso a la página web ha sufrido un aumento 
patente (2.5 veces), despierta interés. 
 
En cuanto al Plan de Mejora del curso pasado, la Sra. Vicedecana manifiesta que ella no llegó a 
acometerlo y aunque llevamos un año de retraso hay mejoras propuestas en el último informe de la 
renovación de la acreditación que ya se han acometido. 
Firma 
asistentes 
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